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 ご入学、ご進級おめでとうございます。 

 日頃からＰＴＡ活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。 

  4月 16日(土)に第１回運営委員会・常任委員会が開催されましたのでご報告します。 

  

 令和 4年度 第 1回 運営委員会及び常任委員会  

 

１．相馬 一平 前ＰＴＡ会長 挨拶  
  

 皆さんこんにちは。 

お集りいただき、ありがとうございます。 

これで今年度の運営委員会も最後となり、私もついに会長を代わることになります。 

今年度はＰＴＡ入会届を導入したこともあり、「ＰＴＡはなぜ必要なのか？」という素朴な疑問につ

いて考える機会が多かったように思います。 

初めてお話ししますが、私なりに、小中と六年間会長をしていて、感じたことをお話しさせてい

ただきます。 

小学校の会長をしていた時、ＰＴＡ連合会の主催で、「市長と語る会」がありました。前日に副

校長先生からお電話がありました。「児童をサポートしている支援員が市の担当課の判断で必要

ないと外されそうなのだが、実際は症状も変わっておらず、今後児童にとっても学校にとっても必

要と考えているので、できれば市長に聞いてみてほしい」とのことでした。これまでにないことでし

たが、市長に会で「支援員を減らす方向なのですか？」と質問したところ、「そのようなことはない」

との回答でした。 

その後、支援員の方は継続して勤務していただくことができ、学校からも保護者からも感謝してい

ただけたようです。 

役職柄、保護者や児童のお葬式に参列させていただくことも多いのですが、とある保護者の方

が心臓の病気で亡くなったとき、最後の故人の紹介メッセージのなかで「子育ての傍ら、ＰＴＡの

バレーボールに打ち込まれて、そこに大きな喜びを感じておられました」とのことでした。ＰＴＡで

主催しているスポーツ活動が、保護者の方の励みとなり、大きな役割をしていたのだと感じた場

面でした。 
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先日の葬儀の際には、亡くなられた保護者のお子様から、「来ていただいただけでも感謝です」

と言葉をいただきました。すべての保護者の代表というわけではありませんが、少なからず、ＰＴ

Ａという立場から、親族の死に直面している子供たちを励ますことができたのかなと感じています。 

また、現在、地域の自治会活動は高齢化が進み、活性化は簡単ではない状況です。そんな中、

地域の中での若い世代の集まりとして最も大きいものが各校ＰＴＡであり、その点で、私たちには

地域の防犯と防災に対して責任があると考えます。例えば、パトロールも腕章をして、しゃべりな

がら歩くだけかもしれませんが、若い世代が地域を守ろうとしていると示すことができるだけで犯

罪抑止効果が十分あると考えています。 

一年間、様々な立場でご協力いただき、本当にありがとうございました。コロナ下で、思ったよ

うな活動はできなかったかと思いますが、皆様のおかげで様々な「想定外」を乗り越えてくること

ができたと感じております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２．村野 太郎 新ＰＴＡ会長 挨拶  

この度 PTA会長に就任いたします、村野太郎と申します。本部役員の皆様、先生方をはじ

め、会員の皆様のお力をお借りしながら頑張っていきたいと思います。 

 PTAに携わる方は、それぞれがお仕事やご家庭でお忙しい中、大切な時間を割いて活動を行

っています。 私たちの活動が、子供たちのためになるように、そして、この PTA活動をしている

時間が、活動をしている私たち自身にとって有意義な時間になるように、私は努力していきたいと

思います。 

 本年度は新型コロナウィルス感染症拡大防止を最優先に考え、無理のない範囲で可能な限り

の活動を行いたいと考えますので、何卒ご協力の程よろしくお願いします。 

 

３．相馬 朋行 校長先生 挨拶  
 

 今年度がスタートしてから 2週間が経ちました。昨日、4月 15日(金）は 3年生の校外学習でし

た。この校外学習は本来、昨年度の 2月 4日(金）に実施するはずでしたが、2回の延長を経て、

3年生になってやっと実現しました。何とか実施したいという 3年生の教員の思い、生徒の気持

ちが実現に至ったと言えます。雨が降ったのは校長のせいということでお許しいただければと思

います。 

 また、4月 26日(火）、27日(水）には 1年生の宿泊行事、5月 28日（土）には体育大会を予定

しています。あらゆる行事が滞りなく行われるよう願っています。 

 最後になりますが、常任委員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



４．令和４年度専門委員会委員長の紹介  

  

 ＜三学年委員会＞   委員長 ： 辛山 恵 さん （3年 5組） 

  ＜二学年委員会＞  委員長 ： 飛田 忍 さん （2年 3組） 

  ＜一学年委員会＞  委員長 ： 永関 早織 さん（1年 2組） 

 ＜広報委員会＞   委員長 ： 柳川 智子さん （2年 3組） 

  ＜校外委員会＞   委員長 ： 国島 葉子さん （2年 2組） 

 

お引き受けいただき、ありがとうございます。 

一年間よろしくお願いします。 

 

５．令和 4年度定期総会議案書承認の件  

  

第一号議案 ①令和 3年度事業活動報告（本部・学年・広報・校外委員会） 

       ②令和 3年度決算報告 

③令和 3年度会計監査報告 

  

第二号議案 令和 4年度役員・監査・教職員承認の件、並びに令和 4度専門委員紹介 

  

第三号議案 ①令和 4年度ＰＴＡ活動方針案 

②令和 4年度ＰＴＡ事業計画案 

③令和 4年度ＰＴＡ予算案 

   

以上、第一号議案から第三号議案については、本会議にて拍手をもって承認されましたので総

会に諮ります。 

 

６．活動報告  

 

 本部からの検討事項・報告があり、常任委員会で承認されましたのでお知らせします。 

 

７．連絡事項  

 

（１）今後の予定 

  ・4月 22日（金） ＰＴＡ定期総会（書面開催） 

  ・4月 27日（水） 協力員募集アンケート提出締め切り 

  ・5月 16日（火） ＰＴＡ会費振込締め切り 



令和 4 年度協力員アンケート提出のお願い 

４月２７日（水） 

 
☆ＰＴＡ活動協力員のお願いをアンケートとしてお配りしています。 

 今年度の提出期限は 4月 27日（水）です。 

担任の先生へ提出をお願いします。 

今後、お便りとメールは PTA 会員の方だけでなく、 

全ての保護者の方にお送りします。 

予めご了承ください。 

  ［運営・常任委員会］ 

  ・9月 3日（土） 第２回運営・常任委員会 

  ・令和 5年 1月 21日（土） 第３回運営・常任委員会 

 

（２）「体育大会へのご協力のお願い」 各専門委員会へ依頼しました。 

 

（３）本部会計よりにＰＴＡ会費の集金のお知らせを配布します。 

（振込期限は 5月 16日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先：府中市立第六中学校ＰＴＡ 

ＵＲＬ: https://forms.gle/aspieoXvMZwBfq6o8 

もしくは右記の QRコードからお問合せください。 

 


